
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 237 del 23/08/2023 Approvato il 23/08/2023
ORDINE DEL GIORNO: N 134 DEL 28/07/2023 - N 147 del 21/08/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.10 11.15
Chinnici Dario A - -

Lupo Giuseppe P 10.05 11.15

Leto Teresa P 10.15 11.15

Zacco Ottavio P 10.05 11.15

VERBALE SEDUTA
Il Segretario alle ore 09.00 procede con l’appello e non risultando nessun
Consigliere presente rinvia la seduta in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.05 con la
presenza del Vice Presidente Lupo
Argomenti da trattare:

1. Delibera avente per oggetto:Programma Triennale OO.PP. 2023/2025 ed
Elenco Annuale 2023 PROCON 394 del 03.08.2023

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione del verbale della seduta odierna

La Commissione per affrontare l'argomento posto al punto 1 ha invitato in audizione
l’Ing. Vincenzo Lauriano per discutere sul progetto relativo ai lavori programmati di
piazza Mondello.
E’ presente anche l’Arch Giovanni Sarta
Il Presidente Zacco saluta e ringrazia gli ospiti, precisa che la Commissione ha
ricevuto la delibera di cui al punto 1 e sottolinea che il cantiere di piazza Mondello è
previsto per il prossimo anno e dà la parola all’Ing. Lauriano
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L'Ing. Lauriano precisa che è stata fatta una richiesta di proroga all’assessorato
Regionale BB. CC che è stata accettata fino al giugno 2025 con la rendicontazione.
La gara è in fase di ultimazione ed entro la fine dell’anno si deve bandire pertanto;
bisogna fare un emendamento per inserire il progetto nel piano annuale. l’importo dei
lavori è superiore al 1,5 milioni di euro pertanto è necessario una relazione di verifica
del progetto da parte di un tecnico terzo all’amministrazione con costi aggiuntivi.
Aggiunge che bisogna scegliere dei tecnici iscritti ad un registro o attraverso il
MEPA.
Il Presidente Zacco è rimasto perplesso sul fatto che i lavori sono programmati da
tempo e che nel programma i lavori sono previsti nel 2024.
L’Ing Lauriano continua a relazionare sull’avanzamento del progetto.
Il Presidente Zacco chiede se è stato risolto il posizionamento delle palme.
Chiede se ha altri interventi inseriti nel piano triennale.
L’Ing. Lauriano elenca i lavori che sta seguendo.
Si apre un dibattito.
Il Presidente Zacco saluta e ringrazia l’Ing. Lauriano
Si passa a discutere del progetto sulla bandita e costa sud
Il Presidente Zacco chiede chiarimenti sui finanziamenti del PNRR?
L’Arch Sarta risponde
Il Vice Presidente Lupo chiede chiarimenti sui progetti del piano annuale ed il
piano triennale nello specifico il progetto relativo alla riqualificazione della bandita.
L’Arch Sarta risponde che il progetto è lo stesso ma è stato chiesto dal ministero una
miglioramento. Sottolinea che il progetto è in fase avanzata.
La Consigliera Leto chiede quando cominceranno i lavori ad acqua dei corsari
L’Arch Sarta risponde che dopo la verifica dei tecnici si procederà con
l'aggiudicazione dei lavori ciò avverrà entro l’anno e sottolinea che il Consiglio
potrebbe contribuire approvando le varianti ai progetti.
Si continua a discutere sui progetti della costa sud.
Il Vice Presidente Lupo chiede se ci sono tagli sui finanziamenti PNRR vista la
rimodulazione del governo nazionale
L’Arch Sarta risponde che non hanno notizie e che bisogna sentire il Commissario
ZES e l’Assessore Mineo.
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Il Presidente Zacco ritiene che bisogna invitare il commissario ZES per attingere
notizie
Il Consigliere Canto chiede notizie dei metodi sulla individuazione dei RUP che
appartengono all'amministrazione e chiede se il comune di Palermo ha attinto alle
professionalità messi a disposizione dal ministero.
L’Arch Sarta risponde di essere a conoscenza dell'incremento dell’organico e che ha
beneficiato di personale ma che sono utilizzati solamente per i progetti PNRR ritiene
che una risposta più precisa può essere data dal dirigente che si occupa dei
finanziamenti PNRR ed extra comunali.
La Consigliera Leto chiede chiarimenti sui tempi di realizzazione dei progetti
PNRR.
L’Arch. Sarta risponde che il termine ultimo e il 2026. È stata chiesta una proroga ma
non hanno ricevuto una risposta.
La Consigliera Leto ritiene che è necessario ascoltare il commissario ZES e
l’Assessore Mineo.
La Commissione decide di invitare per giorno 8 l’assessore Mineo avendolo ascoltato
telefonicamente.
Il Presidente Zacco Ringrazia e saluta l’Arch Sarta.
Il Presidente Zacco relativamente agli incendi ritiene che si dovrebbe ascoltare la
protezione civile e l’Assessore Tirrito.
Il Presidente Zacco chiede di leggere ed approvare il verbale della seduta odierna.
Il verbale n. 237 del 23/08/2023 viene approvato all’unanimità dei presenti
Letto e sottoscritto
Alle ore 11.15. la seduta è chiusa poiché è convocato il Consiglio Comunale.

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Ottavio Zacco
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